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鱼跃医疗拟投资

设立软件技术公司

为保持在未来医疗器械行业中

的竞争力， 鱼跃医疗 （

002223

） 拟

与全资子公司江苏鱼跃信息系统有

限公司以自有资金共同投资设立南

京鱼跃软件技术有限公司。 鱼跃医

疗出资

2400

万元， 占比

80%

， 鱼跃

信息出资

600

万元， 占比

20%

。 公

司设立后， 将主要从事医疗服务信

息化方案相关技术的研究与开发。

公告称， 软件公司的设立， 有

利于扩大公司研发领域， 实现公司

在医疗服务与医院管理信息化方案

方面研究开发的专业化。 （胡越）

金陵药业

启用新住院大楼

近日， 被金陵药业 （

000919

）

收购

68.33%

股权的南京鼓楼医院

集团仪征医院正式揭牌， 同日新住

院大楼启用， 将增加病床

580

余

张。 金陵药业计划进一步增加对医

疗服务产业的投资。

仪征医院现任院长鲁德生表示，

医院已拟定了初步发展规划。 “首

先选定

2~3

个专科，

3~5

个技术项目

进行重点建设， 基本目标瞄准当地

的常见病和多发病； 其次， 医院将

有重点引入医疗前沿技术， 力争几

年内跨入三级医院行列。”

据不完全统计， 仪征市目前

30%

的患者因当地医疗水平限制而

不得不到扬州、 南京、 上海等地就

医。 鲁德生表示， 依托金陵药业资

金支持和鼓楼医院的技术、 管理优

势， 仪征医院将得以快速发展。

（袁源）

乐通股份定增方案

获股东大会通过

近日， 乐通股份 （

002319

） 召

开股东大会， 对

2012

年定向增发

的相关议案进行了逐项表决， 议案

获得参会股东高票通过。

据了解， 此次非公开发行拟募

集股票

6000

万股， 募集资金达

5.03

亿元。 其中

1.67

亿元用于 “年产

3

万吨油墨涂料生产线”， 剩余

3.36

亿

元将用于补充公司营运资金， 以满

足公司未来各项业务的发展需求。

公告称， 乐通股份本次募投项目能

解决产能不足的发展瓶颈。 （叶峰）
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长方照明董事长邓子长：

LED

照明市场将借政策之风高速成长

证券时报记者 马宇飞

人们都在期待国庆假期，

LED

照明行业更期待将于

10

月

1

日起

正式实施的 《中国逐步淘汰白炽

灯路线图》。

按此规划， 我国将在

5

年时

间内， 按功率大小分阶段逐步淘

汰普通照明白炽灯， 取而代之的

是以

LED

灯为代表的节能照明产

品。 这对

LED

照明行业而言， 无

疑是一次历史性的发展机遇。

在新政策实施前夕， 证券时

报记者来到国内

LED

照明企业长

方照明 （

300301

） 位于深圳的总

部， 采访了该公司董事长邓子长。

行业显放量迹象

“我绝对看好新政策实施后的

市场前景。” 采访中， 邓子长兴奋

地告诉记者， “就我们观察， 目前

行业已开始有销售放量的迹象， 一

旦产品成本能再下降， 加上新政策

利好， 将促使

LED

照明市场整体

爆发。 这个时间点也许是今年底，

也可能是明年上半年。”

透过邓子长办公室的窗户， 记

者能清楚地看到生产车间正在忙碌

运转。 据了解， 尽管长方照明今年

3

月份才完成创业板上市， 办公地

址又离市区较远， 但半年来络绎不

绝的基金券商研究员以及各地经销

商几乎踏破了公司门槛。

邓子长介绍说， 目前长方照

明专注的白光照明领域， 是

LED

应用最为广阔的市场， 公司产品

包括直插式、 贴片式

LED

照明光

源器件以及

LED

照明成品灯具。

贴片式

LED

照明光源器件以室内

照明为主， 包括灯管、 射灯、 筒

灯等， 是长方照明近几年大力发

展的产品。

“说一个很形象的事实， 长方

照明工业园是

2010

年才建成投入

使用的， 但仅仅两年多时间， 这

里的设计产能已无法满足市场对

长方产品的需求。 所以我们迫切

需要通过资本市场募集资金上马

新的生产线。” 谈及新厂建设， 邓

子长的兴奋溢于言表。

他告诉记者， 公司将使用超募

资金在惠州新建产业园， 扩大产

能。 新产业园仅项目一期的土地规

模就是目前工业园的近

5

倍。

杜绝瑕疵品

已经在超负荷运转的长方照

明， 在保持产能高速扩张的同时，

又能否始终提供高质量的产品？

日前， 曾有微博爆料称， 长方照

明在公司内部举行了一次瑕疵产品

销毁活动。

当记者提到这个问题时， 邓子

长马上询问网上的看法如何。 得知

网上有评论将这次销毁活动比作当

年海尔砸毁不合格冰箱时， 他笑称

好的公司都不会忽略小问题， 都是

在发现小问题时就下决心从根源上

杜绝。

“我必须说明一下， 这个是由于

部分供应商提供的原材料有问题， 导

致公司生产的一批

3

瓦

LED

蜡烛灯

在高温不透风的情况下有失效隐患。

虽然这批瑕疵产品一样能使用， 甚至

有员工说干脆不要销毁让他们拿回

家， 但为了提高员工品质意识， 同时

对供应商做出提醒， 公司仍决定要对

这批产品进行销毁。” 他严肃地说。

“销毁活动在

7

月

13

日举行， 现

场请了很多供应商， 他们也很受震

撼。” 邓子长表示， 借助这次活动，

公司成立了一个品质监测小组， 他任

组长， 亲自抓产品品质， 以杜绝类似

事件再次发生。

布局渠道

也许， 正是这种重视并解决小问

题的态度， 让邓子长在今年初就开始

策划如何布局即将爆发的

LED

照明

市场。

“公司目前的短板在于渠道不够

完善， 而建立渠道则要先树立品牌。

考虑到

LED

照明细分市场太多， 公

司决定实行多品牌战略。 目前已拥有

‘长方’ 办公照明、 ‘东汉’ 商业照

明、 ‘同宇’ 家居照明三大照明品

牌， 并独立运营。” 他介绍称， 公司

目前各品牌的经销商已基本覆盖到全

国各省地级市。

他进一步透露， 希望再用一年的

时间， 将销售渠道从地级市做到县级

市， 最终的战略目标是到

2015

年实

现公司渠道下沉至乡镇市场， 完成全

渠道覆盖。

如果能解决渠道问题， 长方照明

在产品技术和价格上的优势将得到淋

漓体现。

邓子长告诉记者， 相比其他厂

商， 长方依靠自产光源以及即将投产

的

IC

驱动电源， 极大降低了成本。

“比如我们的主要产品之一

T8

灯管，

代理价只有每根

39

元， 这样的性价

比在全国还没有竞争对手， 而且随着

即将投产的

IC

驱动电源， 有望能将

成本再下降一大截。”

邓子长说， 公司的长期愿景不

仅是靠低价卖出产品 ， 更希望通

过降低经济成本， 使得

LED

照明

走进千万普通百姓家中， 促进节

能减排。

宝钢股份

首次回购耗资逾

6900

万

宝钢股份 （

600019

） 今日公告， 公司于

9

月

21

日首次实施了回购， 公司首次回购股数

量为

1489.11

万股， 占公司总股本的比例为

0.09％

， 购买的最高价为

4.65

元

/

股， 最低价

为

4.62

元

/

股， 支付总金额约为

6908.7

万元

（含佣金）。

这是宝钢股份有史以来第一次回购股权。

自从今年

8

月

28

日宝钢股份在公布半年报同时

表示拟以不超过每股

5

元回购公司股份后， 市

场就掀起了

A

股破净公司回购的大讨论。

9

月

17

日， 宝钢股份回购议案在股东大

会得到

99.96%

的赞成票通过。 宝钢股份

9

月

21

日发布了回购公告书， 就在发布当日， 宝

钢股份开始了二级市场回购。

回购首日， 宝钢股份股价上涨

1.08%

，

就在其

8

月份公布回购计划后， 宝钢股份股

价就开始止跌回升， 股价累计上升

13.66%

。

由于宝钢股份公布将以不超过

5

元

/

股回购

不超过

50

亿元， 目前宝钢股份股价还在可

增持范围内， 而公司

50

亿元弹药也只用去

不到

1.4%

。 （余胜良）

信披漏洞曝三宗罪

*ST

金城遭证监会处罚

*ST

金城 （

000820

） 日前披露的公告曝出

家短。 证券时报近日针对

*ST

金城资产注入的

系列报道， 引起市场广泛关注， 其矿业资产股

权混乱的现象令人担忧。 而

*ST

金城

9

月

20

日收到证监会 《行政处罚决定书》， 也暴露出

公司在信息披露方面的确存在不少漏洞。

处罚决定书显示， 证监会查明，

*ST

金城

对于为原控股股东金城造纸 （集团） 有限责任

公司借款提供担保、 涉及

*ST

金城的重大诉讼

以及

*ST

金城资产抵押事项这三方面的情况未

按规定披露相关信息。

根据当事人违法行为的事实、 性质、 情节

与社会危害程度， 证监会决定对

*ST

金城处以

40

万元罚款； 对董事长陆剑斌给予警告， 并

处以

30

万元罚款； 对董秘吕立给予警告， 并

处以

10

万元罚款； 对监事会主席胡庆 （已离

职） 给予警告， 并处以

3

万元罚款。

公告显示，

*ST

金城为金城集团

1.57

亿

元借款提供担保后未按规定披露信息。 而在

涉及公司的重大诉讼事项方面， 《决定书》

指出，

2009

年

2

月

3

日， 中国长城资产管理

公司向辽宁省高级人民法院递送 《起诉状》，

将金城集团、

*ST

金城等列为被告， 要求金

城集团偿还总额

4.3

亿元债务， 并对其中的

借款本金

1.59

亿元及相应的利息承担保证责

任。 但

*ST

金城未及时披露。

另外，

*ST

金城还存在将公司

5.76

亿元资

产进行抵押后未按规定披露信息的问题。 针对

该 《决定书》，

*ST

金城表示， 公司接受证监

会的行政处罚， 当事人拟申请行政复议或提起

行政诉讼。 （郑昱）

佛山照明

高管泄露内幕信息收罚单

因高管泄露内幕信息， 且相关人员在内幕

信息公开前买卖， 佛山照明 （

000541

） 副总经

理邹建平及其妻章敏芝、 女婿周星夫被证监会

罚款共计

18

万元。

佛山照明于

2012

年

9

月

20

日收到邹建

平转交的证监会行政处罚决定书， 该决定书

认定， 佛山照明

2009

年筹划推动投资新能源

项目属于 “公司的经营方针和经营范围的重

大变化”。 当事人邹建平全程参与了佛山照明

投资新能源事项， 负责佛山照明投资新能源

项目的推动、 考察、 研究、 沟通和决策， 对

涉案内幕信息有着非常准确、 细致的了解。

并认定， 邹建平在内幕信息公开前向其妻章

敏芝介绍佛山照明开展新能源项目的情况，

并建议章敏芝买入佛山照明股票的行为， 属

于泄露内幕信息并建议他人买卖， 违反了

《证券法》 相关规定。 （周悦）

中兴通讯出售

中兴特种股权收益约

4

亿

中兴通讯 （

000063

） 日前披露出售深圳市

中兴特种设备有限责任公司股权的相关情况。

公告称， 为满足战略发展的需要并促进主营业

务发展， 中兴通讯与深圳市创新投资集团有限

公司、 广东红土创业投资有限公司等

10

家投

资者于

9

月

21

日签署了 《关于转让深圳市中

兴特种设备有限责任公司

68%

股权之股权转

让协议》， 拟向上述投资者出售中兴通讯持有

的中兴特种

68%

股权。

中兴通讯表示， 公司出售中兴特种股权有

利于集中力量， 专注主业， 符合公司战略发展

需要。 此次股权出售将增加中兴通讯投资收益

3.6

亿

~4.4

亿元之间， 可增加公司营运资金，

支持主营业务发展。 （郑昱）

新大洲煤炭能源产业重组提速

公司及关联方持五九集团股权将下降到

51%

，其余

49%

股权由枣矿集团持有

证券时报记者 张宇凡

新大洲

A

（

000571

） 日前发

布公告， 公司与山东枣庄矿业

（集团） 有限公司签署了 《内蒙古

牙克石五九煤炭 （集团） 有限责

任公司股权转让协议书》 和 《五

九集团增资协议书》， 这标志着始

于去年

11

月份的新大洲煤炭能源

产业与枣庄矿业集团的重组工作，

正式进入实施阶段。

根据新大洲公告， 枣矿集团此

次投入

8.22

亿元， 分别受让新大

洲公司、 新大洲全资子公司新大洲

投资、 上海蓝道投资管理有限公

司持有的五九集团

44.12%

的股权。

股权转让后， 由枣矿集团以

1.78

亿元对五九集团进行增资， 股权

转让及增资完成后， 新大洲公司

及新大洲投资持五九集团的股权

比例， 由交易前的

85.88%

下降到

51%

， 枣矿集团持有五九集团

49%

的股权。

新大洲董事会秘书任春雨说，

五九集团目前拥有

15

亿吨以上的

煤炭地质储量， 存量采矿权资源约

6000

万吨， 年产量仅为

250

万吨

左右。 相对于拥有的资源量， 五九

集团采矿权资源和生产规模均偏小。

其中， 五九集团在白音查干煤矿拥有

探矿权资源约

13

亿吨， 为优质褐煤，

按年产

1000

万吨计算， 可开采

70

年

以上； 在五九集团西南部， 拥有探矿

权资源约

1.76

亿吨， 为长焰煤， 按

年产

120

万吨， 可开采

60

年以上。

根据内蒙古自治区煤炭企业兼并

重组的要求， 五九集团已被确定为资

源整合主体。 同时， 内蒙古自治区煤

炭产业政策要求煤炭资源 （由探矿权

转为采矿权） 按照

1:2

的比例配置煤

炭转化项目。 依照目前煤化工项目的

投资计算， 获得

1

亿吨煤炭资源配

置， 需要投资

10

亿元。 五九集团虽

然拥有大量已经探明的煤炭资源， 但

是要获得采矿权， 也就是 “探转采”，

必须投入巨额的资金， 这资金需求已

经大大超出了五九集团的资金能力。

公告称， 枣矿集团是山东能源

集团的子公司， 而山东能源集团作

为中国第三大煤炭集团， 实力雄厚，

正介入内蒙东部煤炭开发， 提出了

再造一个枣矿的目标。 在内蒙古当

地煤炭资源兼并重组大背景下， 枣

矿集团的加入将推动新大洲煤炭能

源资源整合， 为公司煤炭产业的发

展创造更好条件。

番茄酱企业抱团限产 行业从低谷中复苏

证券时报记者 宋雨

番茄酱行业的 “限产保价” 措

施初见成效。 证券时报记者走访了

新疆主要番茄加工企业， 它们一致

认为， 年初提出 “限产保价” 缓解

产能过剩的措施， 使番茄加工企业

生存状况出现明显好转， 番茄酱市

场报价目前已至

850~900

美元

/

吨，

整个行业正在从低谷中复苏。

显然， 今年番茄酱的市场价格

反转已成定局， 但因为闲置的固定

资产折旧导致企业成本增加， 番茄

产业要给企业带来较好利润估计要

待明年。

“今年， 我们的目标是保本经

营。 明年， 我们会在充分控制番茄

原料的基础上， 进入正常收购生产

年份。” 新疆冠农果蔬食品公司董

事长范爱军说。

番茄酱产量锐减

去年， 意大利一家国际番茄贸

易商很满意在新疆冠农果蔬食品公

司拿到了

3000

吨

A

级品质的番茄

酱， 今年他们希望能从冠农果蔬拿

到

2000

吨， 但范爱军明确告知，

最多能保证

1000

吨供应量。 与中

国番茄酱市场打交道
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多年， 这

家意大利厂商很清楚， 今年， 中国

高品质的新酱不好拿了。

记者从新疆巴州番茄工业协会

了解到， 今年， 巴州番茄榨期仅为

40

天， 比正常年份缩短了

35

天。

全巴州
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家工业番茄加工企业累计

收购工业番茄

86

万吨， 同比减少近

60%

； 累计生产番茄酱近

12

万吨，

同比减少

35%

。 巴州番茄市场主力

军冠农果蔬今年加工番茄酱

1.15

万

吨， 不及公司去年加工量的

1/5

。

番茄加工类的上市公司也不例

外， 今年， 中粮屯河 （

600737

） 的

番茄酱加工量只有

330

万吨， 而

*ST

中基

(000972)

的番茄酱加工

量也同比减少了

60%

左右。

忧虑价格疯涨

在前期的榨季中， 很多小型番

茄加工企业没有跟中粮屯河抢原料，

因为这些小厂今年均处于停机状态，

而且就在一个月前， 番茄酱价格并没

有涨起来。

中粮屯河番茄产业负责人告诉记

者： “我们在开足马力生产， 而且还

抛售了一部分库存， 就为了不让价格

上涨。 现在， 我们都不敢预计价格

了， 很多客户现在已经开始主动来找

我们要番茄酱， 但我们仍没有报价。

实际公司管理层对价格已经有了预

期， 但我们又不希望价格涨得太厉

害， 否则， 明年又有很多小厂开起

来， 就非常麻烦。”

虽然新疆主要番茄酱生产企业

对年底至明年上半年的市场趋势开

始乐观， 但各方也在忧虑明年的市

场会否再次出现大厂小厂一哄而上

的局面。

*ST

新中基相关人士接受记者采

访时表示： “以往年份， 行业出现整

体亏损主要是行业缺乏自律， 大家都

担心自己会失去市场份额， 结果导致

生产过剩， 价格出现恶性竞争。”

限产政策仍需持续

*ST

新中基上述人士表示： “面

对客观现实， 大家一致的限产措施给

了市场一个喘息机会。 短期来看， 行

业已经走出低谷， 但从持续健康发展

来看， 起码还要经过

2~3

年的休养生

息， 我们希望明、 后年继续限产， 巩

固目前的局面。” “今年， 公司对下

属的
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家番茄酱加工厂做了分类，

只限于在原料、 成本和质量上有保障

的工厂开工生产， 对公司主业的复苏

有很大的作用。”

中粮屯河上述负责人告诉记者：

“我们仍然要与新中基等企业坐下

来好好商谈 ， 如何让大家都能赚

钱， 价格又不能涨得太高。” 在限

产措施方面， 中粮屯河已从今年开

始为基地农户发放信息卡， 从春季

的播种到成熟期的收缴， 都以信息

卡为主， 到期只收与公司签订的合

同量。 “除此以外， 我们还有强大

的机采能力， 在降低采收成本方面

很有吸引力。”

范爱军的观点也非常明确， 他

认为， 新疆除了采取限产保价措施

以外， 更为注重的应该是番茄酱的

品质。

“近年来， 冠农果蔬的番茄酱创

造了 ‘品质第一’ 的行业奇迹， 我们

不愁卖不出去， 愁的是中国番茄酱加

工成本已达到国际水平， 明显失去价

格优势。 如何提升中国番茄酱的附加

值， 提高行业的利润水平至关重要。”

他说。

番茄酱报价目前已至

850~900

美元

/

吨， 价格正在恢复。

综合

Overview


